

Der Trachtenverein Almenrausch aus Halfing begeht seine 111. Generalversammlung

10.05.2022



Bei der 111. Generalversammlung ehrte Vorsitzender Josef Stettner (links) zusammen mit dem Zweiten Vorsitzenden Josef Schied (rechts), die langjährigen Mitglieder (von links) Simon Bartl, Heinz Stöckl Mayer Josef, Franz Fegl, Ehrenmitglied Rupert Pichlmaier, Marcus Maier, Josef Mayer, Anton Aicher sowie Alfons Daxenberger.

Auch beim Trachtenverein Almenrausch konnten coronabedingt keine Feste stattfinden. Umso mehr freuen sich die Mitglieder auf ein hoffentlich veranstaltungsreiches Jahr.

Halfing – Zur 111. Generalversammlung des Trachtenvereins Almenrausch Halfing grüßte Vorsitzender Josef Stettner die Mitglieder. Rückblickend mussten viele Veranstaltungen abgesagt werden, doch nun freut man sich auf die kommenden. Vor allem steigt die Vorfreude auf das Gaufest des Patenvereins Bad Endorf und auf das Seefest am Naturbadeweiher.

Jugendleiterin Simone Bartl berichtete, dass nur wenige Proben stattfinden konnten; letztlich fand ein Krippenspiel bei der Kindermette erfolgreich statt. Derzeit laufen wieder wie gewohnt die Proben im Probenraum der Gemeinde.

Höhepunkt waren die Ehrungen und die Ernennung von Rupert Pichlmaier zum Ehrenmitglied. Für 50 Jahre Mitgliedschaft wurden Franz Fegl, Josef Mayer, Simon Bartl, Alfons Daxenberger, Heinz Stöckl, Ferdinand Wernberger, Willi Kumpfmüller und Franz Lorenz geehrt. 40 Jahre sind Gabi Reiter und Anton Aicher dem Verein treu und für 25 Jahre erhielten Marcus Maier und Werner Pypetz Ehrungen.